

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis haturkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan berkah-Nya yang memberikan kesehatan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Analisis Kemampuan Metakognisi Siswa pada Materi Pokok Archaeobakteria dan Eubakteria di Kelas X SMA Negeri 11 Medan Melalui Assesmen Pemecahan Masalah Tahun Pembelajaran 2017/ 2018”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis akan menyampaikan rasa hormat dan terimakasih kepada: Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. sebagai dosen pembimbing sekaligus ketua jurusan yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis skripsi ini. Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Pd., Ibu Salwa Rezeqy, S.Pd.,M.Pd. dan Bapak Wasis Wisnu Wuyung Brata, S.Pd., M.Pd. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Bapak Drs. Lazuardi, M.Si. selaku dosen Pembimbing Akademik yang memberikan pesan untuk selalu semangat belajar dalam setiap semester. Staf pegawai jurusan FMIPA UNIMED. Bapak kepala sekolah dan guru biologi yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian di SMA Negeri 11 Medan yang mendukung penyusunan skripsi ini. Orang tua penulis yang telah mendoakan agar lancar menyelesaikan skripsi ini, serta kepada abang dan kakak penulis, yaitu abang Amrizal dan kakak Kamalia yang sudah memberikan dukungan kepada penulis. Sahabat penulis, Elisabeth novrianty Sihombing, bang Wahyu Hanafi, Bang Khaidir Wijaya, S.Pd. Puspita sari Manulang, Nelvi Arianti, Siti Novia Ningrum, Hermanto Sinaga, Meliyana, Rafiqa Akmal, dan sahabat biologi pendidikan kelas C 2014 yang telah memberikan motivasi dan semangat hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Dan tak lupa pula penulis ucapkan terimakasih kepada teman seperjuangan PPLT SMP Negeri 22 Medan yang secara tidak langsung juga memberikan motivasi kepada penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca demi penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2018

Penulis,

Elviani

NIM.4142141005

THE
Character Building
UNIVERSITY